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別紙様式 

意見交換会実施報告書 

平成２８年 ７月２９日  

 

登米市議会議長 沼倉 利光  様 

 

                         第４班  代表者 及川 昌憲 

 

１．意見交換会の概要 

開催日時 平成２８年 ７月１４日（木） 午後 ７時００分 ～ ８時３０分 

開催場所 東和町：東和総合支所（大会議室） 

出席議員 

代表者：及川 昌憲 

司会者：相澤 吉悦 

報告者：中澤 宏 

記録者：八木 しみ子  佐々木 一 

参加市民数     １７人 

実

施

内

容 

議会報告 

 

・議会活動報告について 

・財政状況について 

 28年度一般会計予算及び当初予算の主なものについて 

・常任委員会からの報告 

 

意見交換 

 

『登米市の魅力 再発見 

 ～シティプロモーションについて考える～』 
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２．市民の質問・意見等 

会
場
で
回
答
し
た
も
の 

質 問 

（空き家対策） 

・だんだん地域の戸数が減り、町内会運営が難しくなった。空き家対策はど

のようになっているのか。 

 ⇒空き家バンク制度があるが、登録者が少ない。活用してほしい。 

意 見 

（庁舎建設） 

・新庁舎建設が計画されているようだが、今ある庁舎を有効に利用した方が

いいのではないか。 

 ⇒建物を建てることだけでなく、支所や行政のあり方など、特別委員会で

検討していく。 

（公共施設、跡地利用） 

・錦織小学校の屋根や外壁の塗装は、今実施しないと手遅れになり、経費も

余計かかるようになる。 

 ⇒年次計画を調査し、報告する。 

要 望 
 

 

提 言 
 

 

（    ） 
 

 

会
場
で
回
答
し
て
い
な
い
も
の 

質 問 

（上下水道） 

・水道管接続、地元に説明がないまま配管工事が終わり、結果、水の味が悪

くなったのはなぜか。 

意 見 
（教育） 

・小中一貫校、東和にできないか。 

要 望 

（病院） 

・米谷病院だが、新しく建ってもスタッフの問題は大丈夫か。また、接続道

路や側溝の現地調査をし、整備をしてほしい。 

 ⇒調査をし、報告する。 

（その他） 

・プレミアム商品券を、新たな道の駅など地元で使えるようにしてほしい。 

（河川管理、道路整備） 

・震災後、国県道の整備が進まなくなったので、バックアップしてほしい。 

（その他） 

・震災時の文化財の修復の際、地域住民にあまり負担がかからないように進

めてほしい。 

（河川管理、道路整備） 

・錦織から嵯峨立までの県道２３３号の整備に、目配りをお願いしたい。 

提 言 

（観光、移住、定住） 

・本市出身の東京介護老人者を受け入れて、医療費などは都の委託交付金で

賄い、支援できないか。 

 ⇒提言として承る。 

（    ） 
 

 

その他 

特記事項 

 

 

 

  


